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                                                                                  Roma 25 novembre 2008 
 
Oggetto: Richiesta di incontro urgente. 
 

                                                                        ON. IGNAZIO LA RUSSA 
                                                                        Ministro della Difesa  
 

                                                                                       e, per conoscenza: 
 

               ON. GIUSEPPE COSSIGA 
           ON. GUIDO CROSETTO 

        Sottosegretari di Stato 
 

 
Le scriventi OO.SS. devono, purtroppo, rilevare che la calendarizzazione 

degli incontri nazionali di cui al foglio Gabinetto n. 33820 del  30 luglio 2008  
risulta, allo stato, ancora inattuata in molte parti, e questo  a distanza di quasi 
un mese dal termine conclusivo degli incontri fissato dallo stesso U.G. per la 
seconda metà del mese di ottobre. 

In particolare, non si è dato corso alla presentazione dello studio  del CAID 
sull’Area Tecnico-Industriale della Difesa (Arsenali - Stabilimenti –Agenzia 
Industria Difesa), che era stato fissato in calendario per la seconda metà del 
mese di settembre.   

Nel frattempo, continuano a pervenire notizie preoccupanti da alcuni  
territori, ed in particolare da Taranto, dove risulta che in data 19 u.s., nel corso 
di una riunione indetta presso la locale Prefettura, alla quale hanno partecipato 
anche le Istituzioni locali e le Parti sociali, il Direttore dell’Arsenale di Taranto 
abbia comunicato che, a seguito dei ben noti tagli discendenti dalla legge 6 
agosto 2008, n. 133, le risorse assegnate all’ Ente, per l’esercizio 2009, 
sarebbero drasticamente ridotte rispetto a quelle relative all’esercizio dell’anno in 
corso (solo 4 mln. di euro a fronte dei 15 mln. del 2008), con i riflessi e le 
ricadute facilmente immaginabili per il futuro dello Stabilimento stesso, scelte, 
queste, che appaiono peraltro in contraddizione  rispetto alla più volte affermata 
strategicità dell’Arsenale Ionico. 

 Si aggiungano, inoltre, le preoccupazioni innescate da alcune recenti 
iniziative governative, avviate peraltro in assenza di qualsiasi informazione alle 
OO.SS. che, ancorchè ritirate dai proponenti, hanno ingenerato dubbi e ulteriori 
preoccupazioni dei lavoratori circa il futuro di Arsenali e Stabilimenti: ci 
riferiamo, ovviamente, alla vicenda di “Difesa Servizi SpA”. 

Per quanto sopra, le scriventi OO.SS. chiedono alla S.V. un incontro con 
ogni possibile urgenza., possibilmente prevedendo anche la partecipazione dei 
Sottosegretari alla Difesa, in relazione alle deleghe ad essi conferite. 

In attesa di riscontro, si porgono distinti saluti. 
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